

En Angleterre, on compte 25 sanatoriums, et, au congrès de la tuberculose tenu dernièrement à Londres, le comité général a reçu la somme de \$500,000.

En France, il existe 30 sanatoriums pour les tuberculeux, et la ville de Paris a souscrit un million et demi de francs pour l'isolement de ses malades.

La Suisse possède 12 sanatoriums.

La Norvège possède 5 sanatoriums.

Le Danemark possède 6 sanatoriums.

La Belgique possède 3 sanatoriums.

L'Écosse possède 3 sanatoriums.

L'Irlande possède 3 sanatoriums.

Montréal possède 0 sanatorium.

En Australie, le gouverneur a donné 123,000 livres pour hospitaliser les tuberculeux.

En Danemark, l'état vient de voter 130,000 francs pour construire un sanatorium.

Oscar II, roi de Suède, a donné 6 millions de francs pour les sanatoriums, en faveur des tuberculeux indigents.

En Russie, le Tsar vient de faire don à une société anti-tuberculeuse, d'une vaste propriété et d'une somme de 250,000 piastres.

Au Japon, le gouvernement effrayé des ravages causés par la tuberculose, vient de prendre l'initiative de créer différents sanatoriums pour ses malades.

Au Canada, les gouvernements de la province d'Ontario et de la Nouvelle-Écosse ont voté un crédit en faveur des sanatoriums pour les tuberculeux et paient une somme hebdomadaire pour chaque malade.

Dans la province de Québec, la métropole du Canada, au lieu d'être à la tête des grands progrès sanitaires, n'a pas même encore suivi l'exemple donné par les centres moins importants.

Montréal est la seule ville du monde civilisé ayant une population de 300,000 âmes qui n'ait pas de sanatorium pour ses tuberculeux indigents refusés de tous les autres hôpitaux.

Ici, environ 5,000 de ces malades sèment partout la terrible maladie dont ils sont infectés.

Dans notre ville 927 personnes tombent chaque année victimes de la tuberculose; ils périssent tous parce qu'on ne nous donne pas de quoi les soigner.